



Die andere Ansicht gesucht – und gefunden

Rapperswil: Mitte September fand in Rapperswil ein Treffen von 40 Fotografen statt. Ziel des Joner Organisations Christian Funke war es, die Stadt bildlich anders darzustellen, als dies auf Postkarten und für Touristen gemacht wird. Am vergangenen Freitag traf die Jury, bestehend aus Gusti Keller, Präsident des Verkehrsvereins, Yasmin Niederberger, Leiterin der Tourist

Information, sowie Fotografin Marlies Rösli eine Bilderauswahl. Die Resultate sind ab heute Montag auf www.funke-foto.ch, unter www.rapperswil.ch sowie auf dem deutschen Fotografenportal www.fotocommunity.de zu sehen. Mitte Oktober wird im Circus Museum mit einer Vernissage eine dazugehörige Ausstellung eröffnet. Sie dauert bis Ende Monat. zvg